



いっほ・にほ・さあんぼ

1月号

令和7年1月6日
もも組担任

あけましておめでとうございます

子どもたちの元気な声と笑顔とともに、もも組の新しい年が始まりました。お休みの間は、おうちの方とゆっくり過ごしたり、お出かけしたり、楽しく過ごせましたでしょうか？今年も職員一同、子どもたちの笑顔がたえない保育を心がけていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願いいたします。



新聞で
遊んだよ☆



“これ、なんだろう???”

初めはちょっと、戸惑っていた子どもたちでしたが、ビリビリやぶったりクシャクシャにしたり…。私たちが小さくちぎった新聞を、ふわ～と飛ばしてみると「キャー」と歓声をあげて喜んでいました(*^-^*)

おてて
じゃぶじゃぶ!



おやつや給食の前、お外で遊んだ後などに手を洗っています。「おてて洗おうか～」と誘うと、トコトコ歩いて水道のところへ行き、手を伸ばして洗おうとしたり、タオルで手を拭こうとする姿も見られ、出来ることがどんどん増えてきています。

こどもたちの好きな絵本

みんな絵本の読み聞かせが大好き♡
絵本に合わせて顔真似をしたり、体を動かしたりしながら、楽しんで聞いてくれています。

